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Kommunaler Baumbestand und Baumpflege 

 

In der GWA Sudenburg/Lemsdorf  beschäftigen zur Zeit u.a. folgende Fragen die Akteure.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Auf welchen Wert (ausgedrückt in EURO) beläuft sich im Kontext der doppischen 
Haushaltsführung der komplette Bestand an kommunalen Bäumen in der LH Magdeburg? 
 
Was unternimmt die Stadtverwaltung um diesen Wert zu bewahren und zu mehren? 
 
Werden Ersatzpflanzungen am Standort Halberstädter Straße/Nähe Ecke Heidestraße bzw. 
Wolfenbütteler Straße/Ecke Amsdorfstraße vorgenommen? Wenn ja, wann bzw. wenn nein, 
warum, nicht? 
 
Was gilt nun wirklich hinsichtlich des Erhalts des japanischen Schnurbaums an der Ecke 
Südring?  
 
Ist es möglich die Hundeauslaufwiese am Fuchsberg auf natürliche Art und Weise mittels 
Strauch- und Buschwerk analog anderer Standorte einzuzäunen und somit gefahrloser zu 
gestalten? 
 
Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Situation von nur saisonal beschäftigtem Personal im 
Eigenbetrieb SFM? Welche alternativen Möglichkeiten werden in Erwägung gezogen? 
 
Warum wurde sie aktuelle Baumaßnahme Seitenbahnerneuerung Halberstädter Straße weder 
im StBV-Ausschuss noch im UwE-Ausschuss behandelt? Wie beurteilt die Stadtverwaltung 
in diesem Kontext das komplette Wegfallen von zunächst vorgesehenen Baumstandorten? 
Wie wird die Reduzierung von ca. zwei Dritteln der bislang vorhandenen Pkw-
Stellplatzanzahl insbesondere im Kontext der Entwidmung des öffentlichen Parkplatzes 
Sudenburger Wochenmarkt gesehen? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 




